

Jahresergebnis 2021 – Die emmental versicherung setzt ihren Weg erfolgreich fort

Mit gesundem Selbstvertrauen darf die *emmental versicherung* auf das vergangene Jahr zurückblicken. Die **Prämieneinnahmen** nahmen um rund vier Prozent und somit stärker als der Gesamtmarkt zu. Die *emmental versicherung* zählt rund 60'000 Kunden-GenossenschafterInnen. Neu können die Hausratsversicherung und die Privathaftpflichtversicherung auch online eingekauft werden.

Die Monate Juni und Juli brachten **turbulente Wetterlagen** mit Hagel, Hochwasser und Erdrutschen. Alleine aus diesen Unwettern erledigten wir 2'400 Schadenmeldungen im Umfang von zwölf Millionen Franken. Das Versicherungsversprechen einzulösen geniesst bei uns oberste Priorität. Insgesamt erledigten wir im vergangenen Jahr 20'000 Schäden; getreu unserem Motto: rasch, persönlich und vertragstreu.

Die **Kapitalanlagen** entwickelten sich erfreulich. Die Aktienkurse stiegen und unsere voll vermieteten Liegenschaften lieferten solide und stabile Einnahmen. Der Bau von 20 Wohnungen an der Krieggasse in Oberburg schreitet planmässig voran. Die Vermietung startet im zweiten Quartal 2022.

Unsere Trümpfe bilden die lokale Verankerung in den ländlichen Gebieten und Subzentren der Schweiz, die Schadenerledigung vor Ort, die einfachen Paket- und Nischenprodukte sowie die traditionelle Gewinnausschüttung. Im 2021 war es wieder soweit: 13 Millionen Franken, beziehungsweise 15 Prozent der Jahresprämie, zahlten wir unseren Kunden-GenossenschafterInnen im Rahmen der **Gewinnausschüttung** aus.

Das erfreuliche Geschäftsergebnis erlaubt wiederum eine Stärkung der *emmental versicherung* und eine ansehnliche Äufnung des Gewinnfonds. Ein gutes Omen für die Gewinnausschüttung im **Jubiläumsjahr 2024**.

An der Strategietagung im Mai hat der Verwaltungsrat eine **Weichenstellung** vorgenommen und entschieden, zusätzliche Versicherungslizenzen in den Geschäftsplan aufzunehmen und bei der FINMA zu beantragen. Dies ermöglicht uns, anstelle der Kooperationsprodukte folgende **eigene Produkte** anzubieten: Motorfahrzeugversicherungen (Haft, Vollwert-Kollision, Insassen-Unfall, Pannenhilfe), Betriebshaftpflicht Landwirtschaft, Privathaftpflicht, Gebäudehaftpflicht, Betriebshaftpflicht KMU. Die Planung sieht vor, die Motorfahrzeug-Deckungen im vierten Quartal 2022 und die übrigen Haftprodukte im Jahr 2023 ins eigene Sortiment aufzunehmen.

An der Delegiertenversammlung im Juni 2021 ist Martin Wyss, eidg. dipl. Baumeister, Unternehmer, Schüpbach aufgrund Erreichen der Amtszeitbeschränkung aus dem **Verwaltungs-rat** verabschiedet worden. Anlässlich der Delegiertenversammlung 2022 treten Pascal Forrer, Direktor Schweizerische Hagel-Versicherungs-Gesellschaft, Zürich und Dr. Hans Furthmüller, ehem. Chief Investment Officer und Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung der BEKB/BCBE, Bern ebenfalls infolge Erreichen der Amtszeitbeschränkung aus dem Verwaltungsrat zurück. Christian Scharpf, Geschäftsleiter der Agrisano Stiftung, der Agrisano Krankenkasse AG und der Agrisano Versicherungen AG, Brugg und Martin Schenk, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Zähringer Privatbank AG, Bern werden der Delegiertenversammlung vom 25. Juni 2022 zur Wahl in den Verwaltungsrat vorgeschlagen.

Konolfingen, 2. Februar 2022



Für weitere Informationen:

Christian Rychen, Geschäftsleiter emmental versicherung

Emmentalstrasse 23, 3510 Konolfingen

Mobile: 079 292 26 77, E-Mail: christian.rychen@emmental-versicherung.ch